DAS BESTE ZUM SCHLUSS

SUPERLATIVE AUS ÖSTERREICHS GEMEINDEN

Österreichs Gemeinden können mit einer Vielzahl an Einzigartigkeiten aufwarten. Manche davon sind gar Europa- oder Weltrekorde.

Num. L.

Join Lote. A.J. Viene at I dean.

Miennerisches Diarium

Enthaltend

Elles Penefivurbige / so von Tag zu Se

wohl in dieser Kaipserlichen Restort. Bies

elbsten sich zugetragen, als auch von andern Orthen

auß der gangen Welt allba nachrichtlich

eingeloffen/

Utte diesem besondern Anhang/

daß auch alle die jenige Persohnen/welch

dann espaliert worden ferner andern

bann espaliert worden ferner andern

versesset/daximnen besindlich

Mic Ihro Romischen Bayserlichen Utal

FOTO // gemeinfrei

Die "Wiener Zeitung" wurde erstmals 1703 veröffentlicht und ist damit die **älteste** noch erscheinende Tageszeitung der Welt. Mit der Betonung auf "noch", denn die Bundesregierung hat Anfang Oktober das Aus für das Tradi-

tionsblatt aus **Wien** beschlossen.

Tageszeitung der Welt

Die Flachgauer Gemeinde
Seeham ist die erste BioHauptstadt Europas. Die
Auszeichnung im Rahmen
der EU Organic Awards wurde
heuer erstmalig von der
EU-Kommission verliehen. 80 Prozent
der Landwirtschaft
sind in Seeham
bereits biologisch.



Die älteste Rauchkuchl Österreichs befindet sich auf dem Stüblergut im Ortsteil Salla der steirischen Marktgemeinde Maria Lankowitz. Die ehemalige Rauchküche des Gasthofs geht auf das Jahr 1300 zurück und wird auch heute noch benützt.



FOTO // Ailura, CC BY-SA 3.0 AT